

**Filtran uno de Presidencia**

Alto al balconeo de números telefónicos de políticos: ONU

REDACCIÓN E. L. NAVARRO - PAG. 7

# Demanda la ONU alto a filtración de datos personales

**Números telefónicos.**

Ayer se publicaron los contactos de la Oficina de la Presidencia y de la secretaria particular

REDACCIÓN E ISRAEL NAVARRO  
CIUDAD DE MÉXICO

La Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ONU-DH) llamó a no divulgar datos personales y que el gobierno garantice su protección, luego de la filtración de números telefónicos de periodistas y políticos.

“Proteger los datos personales es una obligación que debe

ser observada por todos, especialmente por quienes detentan una responsabilidad pública. Nos sumamos a los llamados para no divulgar información que lesiona los derechos a la privacidad y dignidad de las personas”, señaló en X.

La divulgación de números telefónicos continuó este domingo. En la misma red social se difundió el supuesto contacto del presidente Andrés Manuel López Obrador, aunque en realidad era el de la oficina de Presidencia en Palacio Nacional, y el de la secretaria particular del mandatario, Laura Nieto.

Luego de que López Obrador difundió el teléfono de la jefa de

la corresponsalía del *New York Times*, Natalie Kitroeff, y dijo “que no fue un error y que lo cambiara”, se ventilaron los de las aspirantes presidenciales Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum, de un hijo del mandatario y de los dirigentes de Morena, Mario Delgado y Citlalli Hernández.

Al respecto, Gerardo Fernández Noroña, vocero de la campaña de Claudia Sheinbaum y enlace con las organizaciones sociales y civiles, dio a conocer que la policía cibernética ya indaga la filtración de contactos.

**AMLO: censura de YouTube**

El Presidente calificó de prepotente y autoritaria la decisión de la plataforma YouTube de bajar



el video de la conferencia del pasado jueves 22 de febrero, en la que el mandatario reveló el número telefónico de la periodista Natalie Kitroeff.

Afirmó, sin embargo, que “ni la mafia del poder ni el hampa del periodismo podrán silenciarnos. Por censura, YouTube nos bajó el video de la conferencia... pues, según ellos, infringe las normas de la comunidad. Es una actitud prepotente y autoritaria. Están en plena decadencia”. Sostuvo además que la Estatua de la Libertad se ha convertido en un símbolo vacío. —

Con información de: Liliana Padilla y  
Fernando Damián



Seguidores de AMLO protestan en la sede del NYT. ESPECIAL